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2011年3月11日の東日本大震災の後、野球をやりたいという人々や子ども達の
交流から始まった「岩手中部ボーイズ」の活動。岩手県矢巾町・盛岡市・宮古
市を中心に活動している硬式野球チームで、小学1年生～中学3年生までの子ど
も達が日々楽しく、真剣に練習に励んでいます。野球の指導も本格的。指導資
格、審判資格を所有しているコーチが野球だけではなく、人間性を養うことに
も力を入れ指導を行っています。また、子ども達はもちろんのこと、子ども達
を支える親御さんもチームのために協力し、楽しく活動をしているのだそう。
今回はチームを支える親御さんの中のお一人であり、ホームページを実際に運
用されている級木さんにivalueを利用してみての率直な感想を伺いました。

岩手中部ボーイズ

Check!!

▲ ドローンを使用して撮影したトップページメインビジュアル動画のスクリーンショット

岩手中部ボーイズさんのサイトを運用されている級木さん ( 以下級

木さん )：これまで、ホームページと聞くと企業さんやお店が所持

しているイメージが強く、少年野球チームがホームページを運用す

るという発想は全くありませんでした。そのためチームのコーチか

らの紹介で ivalue をご紹介いただいたときは驚きましたが、説明を

聞いていくうちに、必要性をとても感じました。チームメンバーを募

集する上での宣伝効果や、チームの信頼性に繋がることはもちろん、

子ども達の活動をたくさんの方に見てもらえることが嬉しいと思っ

たので、ivalue でホームページを作ろうという運びになりました。

ivalue を選んだ理由について教えてください。

級木さん：ホームページの制作はほぼおまかせで作っていただいた

ので手間はほとんどかかりませんでした。サイトが完成し、お披露目
をしていただいた際は保護者一同が小さな個室に集まり、一つの画

打ち合わせはどうでしたか？

面をのぞきました。思っていたよりもとても良いものだったので
びっくりしたのを覚えています。運用方法のレクチャーもその場で
してくださり、簡単に運用できそうなイメージがついたのでとても
安心しました。また、なにか分からないことがあっても電話やメール
でいつでも教えてくださるので、操作が苦手な方でも簡単に使用で
きると思います。

[1] 暑い日差しの中、試合をする様子　[2]試合後にミーティングをする様子　
[3] 岩手中部ボーイズのロゴマーク

子ども達の頑張る姿を
たくさんの方に知ってもらえる。
そんな場所を作ることができました。

岩手中部ボーイズ様

お客さまのご紹介
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岩手県盛岡市

練習日：水・土・日・祝
主な練習場所：矢巾町総合グラウンド・矢巾町かっこうグラウンド・
矢巾町ゲートボール場・矢巾町体育館柔剣道場
県営宮古運動公園野球場・三陸病院グラウンド・新里山村広場野球場
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級木さん：最高の一言です。私は普段、仕事で会社のホームページ管

理を担当しているものですから、より ivalue の使いやすさを実感し

ています。コードを使わずに簡単に操作できるので初めて触る方で

も簡単に利用できますし、制作会社に頼まなくても自分たちで更新

できてしまうのでとても使いやすいです。また、スマホにも対応して

いるので、その場ですぐに更新できるのもとても役立っています。

使いやすさはいかがですか？

ivalue としても子ども達のために制作したはじめてのホームページ。子ども達を思う監督さん
や親御さんの気持ちが強く伝わる、そんなサイトになりました。これからもホームページを通し
て子ども達の活動を応援していきたいです。ご協力いただきありがとうございました。

ivalue 開発チームより

級木さん：ホームページを作ることで、他のチームから注目される

ことが増えました。練習試合などで対戦相手の皆さんに「ホームペー

ジ見ました！すごいですね！」と言ってもらえることがとても嬉し

いです。また、どんな練習をやっているのか、どんなチームなのかな

ど、試合前に事前に調べてくださるチームもいました。これまでの戦

績なども掲載しているため、「他のチームに見られても恥ずかしくな

い成績を残そう」と、子ども達にも良い影響を与えていると思いま

す。今後、ホームページを見てうちのチームに入りたいという人が増

えてくれれば尚嬉しいです。

ivalue を使ったことでどんな効果がありましたか？

級木さん：野球チームはお金がかかる。親のサポートも大変。まして

や、ホームグラウンドをもつ野球チームはさらに敷居が高い。そんな

イメージからか、少年野球の人口は年々減っているそうです。です

が、子ども達の野球に熱中する姿を見ていると、こんなにも素敵なス

ポーツはないなと思わされます。子ども達には親の負担を気にせず、

今しかできないことを存分に楽しんでもらいたいです。きっとその

先の人生には野球を通して学んだたくさんの道が広がると思いま

す。一生涯できるものを。大人になっても仲間と一緒に帰って来れる

場所を。どんなスポーツでも思いは同じかもしれませんが、多くの親

御さん達がぜひ野球をやらせたいと思ってくれると嬉しいです。

最後に級木さんが目指す夢をお聞かせください。

▲ 海沿いで遊ぶ岩手中部ボーイズのチームの皆さん

▼ 岩手中部ボーイズのチームの皆さん

◀ ニュースページに掲載している、体験会のお知らせチラシ


